

地上30センチの取材参加記

本誌初登場の新米記者、****でえす。ピチピチの1歳6ヶ月でえす。よろしくね。パパの話だと、WOOには若い女の子というだけで寄ってくるこわいおじさんがいるということなので注意しないとね。

さて今回は、先日ママとパパと遊びにいったばんぱくが、取材対象ってことなんで、私も邪魔することになりました。

最近のママは別の生命体に寄生されたとかでふらふらです。そこでパパとふたりで行くことになりました。

パパの車に乗ってスタート。いつも緑丘のお家に行くルートとは違うなあ、と思っていたら、途中でBちゃんが乗り込んできました。「Bちゃん、ひさしぶりね!」って声をかけたんですけど、無視されちゃいました。もしかして嫌われてるのかしら。**かないい。

途中のコンビニでご飯やおやつを買い込んでばんぱくへ向かいました。ばんぱくまではガラガラの道路だったのに、周回道路は駐車場に入る車でコミコミ。Bちゃんもパパもイライラしていました。でも二人ともケイタイ持ってないなんてダッサー!私でも持ってるのに。

ようやく駐車場に入り、ベビーカーに乗り換えていよいよばんぱくへ向かいます。最近**はベビーカーが嫌いです。けっこう地面の凹凸を拾うし、視線が上向きで退屈なんだもん。最近のお気に入りには自転車に取り付けた**専用シートです。風を切る爽快感がカイカン。でもばんぱくは自転車禁止ってことなんで今日はベビーカーでガマンガマンです。

ばんぱくの中の自然園の入り口で軍服姿のおじさん(Sさん)とアニメの金田一君みたいな髪型のFさんと合流しました。Fさんは年が近いこともあって仲良くしてあげてるんですけど、最近ちょっと馴れ馴れしいかな、っておもったこともある。いきなり顔を近づけてくるのはレディに対して失礼よ。Sさんは無口な人なのであまりお話をしたこともないんですけど、たまーにみせるニヒルな笑いがステキ。ちょっとイイかなあって思うときがあるわね。

さて、自然園ではオリエンテーリングということでけっこう振り回されました。でもやっぱり緑の中は気持ちいいわね。大阪にもこんなところがあったんだなって。Sさんが「森が完成してきている」って哲学的につぶやいたのが印象的でした。でもその横でFとかが、自分が浮浪者ならどの辺にかくれ住むかなんて話をしだして、もお。

ポピーの花が満開でした。Sさんに写真を撮ってもらいました。きれいに撮れてるかしら。最近の**は生まれた頃に比べてちょっとスレンダーになってきてるんだけど、Sさんにはかなわないわね。でもパパと一緒にだからきつと私が引き立つわ。

ポピーの丘の中心には展望台がありました。千里中央の大きなビルが見えましたが、池田のお家は見えませんでした。これって地球が丸いからなんでしょうか。

太陽の塔をぐるっと半周したあたりにハワイ館あとがあります。ここは先日ママパパと遊びに来たところですよ。あのときは桜がまだ咲き始めたばかりだったのに、今回はもう散った後でした。花の命って儂いんですね。しみじみ。

みんなの近くまで来たときに、パパを除く3人と別行動になりました。3人はおかもとたろう展を見に行くのです。**たちは芝生で遊ぶことにしました。この日は天気も良く、芝生の照り返しも心地よいお昼時でした。パパからお菓子をもらったりお茶をもらったりして満足。近くに同い年くらいの若い男の子がいたのでちょっと声をかけたりして。いっしょにボールの取り合いをして遊びました。**は靴がまだ上手に履けないので厚めの靴下で歩いているんですけど、その男の子はちゃんと靴を履いてました。あとでパパが聞いたところ、**より1ヶ月も年上なんだったって。**くらいの若い子にとっては1ヶ月の差って大きいよね。

パパと一緒にトイレに行きました。おむつを代えてもらったんだけど、ばんぱくってトイレにベビーベットがないのよね、最悪。仕方がないからトイレの周りの人目に付かないところで代えてもらいました。屋外ですよ。恥ずかしいわ。もし私がここで悲鳴を上げたらパパ変質者と間違われて困るかしたら、なんて考えたりしたんだけど、そうすると私も困っちゃうので想像だけにしておきました。

1時間くらい遊んでたら3人が帰ってきました。みんなでお昼にしました。

その後は寝ちゃった(!)ので書けません。お祭り広場の東側をぐるっと回っていたようです。

突然の痛みが目覚めてしまいました。子どもの投げたボールが変なバウンドをして飛んできたのです。もうSPは何をしてるんですか。弾丸にでも反応するくらい素早く身を挺してくれないと困りますよ。まあテニスボールでしたから大事には至りませんでしたけどね。

その後、また寝てしまい、気がつけば大阪ガスのショールームに来てました。よくTVでやってるところですよ。床暖房ぬつくの火床敷に座り込んでアニメのワンピースのショーをみました。楽しかったです。

いつのまに寝てしまったのか、次に目が覚めたら池田のお家にいました。ママもパパもいました。昼間良く遊び回ったのでこの日はぐっすり寝ることができました。

おわり。

